

LA HORA.

REVISTA MENSUAL DE
INFORMACION GENERAL
DE LA REGION
CASTELLANO-MANCHEGA

Edita:

Polar, S. A. C/. Toledo, 144.
Portal-D.
Apartado 15.164 - 28005-Madrid.

Director Gerente:

Miguel A. Moreno.

Consejo de Honor:

GREGORIO MARAÑON MOYA,
MIGUEL FISAC,
ALEJANDRO FDEZ. POMBO,
GREGORIO PRIETO,
FRANCISCO GARCIA PAVON.

Director:

José López Martínez.

Redactor-Jefe:

Eugenio Cobo.

Confección:

F. Ramos de Frutos.

Equipo colaborador:

José R. Castiñeiras.
Marco A. Diaz.

Secretaria de Redacción:

Nuria M. Castiñeiras.

Corresponsales:

Albacete: Emilio Martínez.
Ciudad Real: José Luis Murcia.
Cuenca: Armando Soto.
Guadalajara: Pedro Lohorasca.
Toledo: Mariano Calvo.

Colaboradores:

Eulogio Agudo Calleja, Pilar Agudo de Merino, Pedro Echevarría Bravo, Alejandro Fernández Pombo, Ramón Hernández, Nicolás del Hierro, Juan Jiménez Ballesta, Angel Las Navas Pagán, José Gerardo Manrique de Lara, Mármara, Julián Medina, Dimas Puente, Luis Quesada, Felipe Rodríguez Bolonio, Edmundo Rodríguez Huescar, Francisco Rosado, Rodrigo Rubio, José Toboso, Ubaldo G. Visier.

Asesor jurídico:

Leónides Merino Palacios.

Publicidad:

Polar Ediciones, S. A.
Apartado 15.164. Madrid.
Teléfono 474 91 00 (91).

Imprime:

G. Litograph, S. A.

Fotocomposición:

Clarín.

Fotografía:

Madrigal y A. Barrientos.

Depósito Legal: M-40650-1984.

LA HORA DE CASTILLA - LA MANCHA, como publicación independiente y pluralista, respetará la libre expresión de sus colaboradores y corresponsales, entendiéndose que éstos reflejarán únicamente sus criterios personales.

La opinión de la revista vendrá marcada por sus comentarios editoriales.

OPINION



MANUEL MARIN

La primavera comenzó con buen pie para los españoles, acercándonos un poco más al Mercado Común, a esa meta que venimos persiguiendo desde hace casi un cuarto de siglo. La noticia de que al fin se nos van a abrir las puertas de la Europa comunitaria ha traído al país una buena dosis de optimismo. No porque pensemos que de aquí en adelante todo van a ser facilidades para nuestra economía, que de eso queda mucho por ver y hablar, sino porque la incorporación a la Comunidad Económica Europea supone una gran reválida para la democracia española, aún marginada de los principales centros de dirección y de poder del Continente.

Mas no es esta gran noticia, únicamente, la que motiva nuestro comentario. Lo que nos mueve a escribir, sobre todo, es el deseo de resaltar la extraordinaria labor que nuestro paisano Manuel Marín ha llevado a cabo en las negociaciones, unas negociaciones largas y complejas, desconcertantes y fatigosas. Europa nos recriminó durante muchos años nuestra carencia de instituciones democráticas, basando en ello su pertinaz marginación, pero luego, una vez superado el régimen dictatorial, tampoco ha dado facilidades, alegando problemas internos y pidiéndonos sacrificios poco convincentes en beneficio de sus intereses.

JOSE LOPEZ MARTINEZ

Manuel Marín, secretario de Estado para las relaciones con las Comunidades Europeas, nos ha demostrado que es un político capacitado e infatigable. Junto al ministro Morán se ha batido bravamente ante las más altas instancias de la C.E.E., hasta conseguir sus objetivos, conociendo las dificultades que le salían al paso no dándose nunca por vencido. Incluso después del éxito inicial no deja de mentalizar al pueblo español de que el ingreso en el Mercado Común no constituye ningún tipo de panacea, sino que habremos de trabajar más de firme para estar a la altura de las circunstancias, pues el «paternalismo del Estado disminuye» y «los propios sectores tienen que hacer ellos mismos un esfuerzo de adaptación enorme».

Celebramos este gran éxito de un político castellano manchego, no sólo por los beneficios que el ingreso en la Comunidad Económica Europea pueda tener para toda España, sino por la aportación de un hombre de Castilla-La Mancha al mejoramiento de las relaciones internacionales de la Nación. Manuel Marín, ciudarraleño de origen modesto, hombre que ha tenido que trabajar de firme para llegar a donde hoy está, merece el reconocimiento de todos los españoles y muy especialmente de las gentes de nuestra Región. El manifiesta con orgullo su condición de castellano-manchego, lo cual le honra. Y nosotros le felicitamos muy sinceramente.